



Serán proyectos que influirán positivamente en la mejora del barrio de Igartza-Loinaz

El pleno aprobó la modificación de las normas subsidiarias para permitir el derribo de los edificios de la Portería

Las propuestas aprobadas por la junta de Gobierno de marzo, permitirán la contratación de las obras de ejecución de dos proyectos previstos para 2022. Con el objetivo de mantener y mejorar las infraestructuras y servicios municipales, se abrirá el proceso de contratación de las obras de reforma del parque Ixabel Olano. De esta forma, el Ayuntamiento cumplirá con el compromiso adquirido en los presupuestos de este año.

Este parque, construido en la década de los ochenta, ha dado un largo servicio a la ciudadanía, pero con el paso de los años las carencias de las zonas verdes y sobre todo las deficiencias del pavimento saltan a la vista. La propuesta de reforma realizada por el grupo municipal EHBildu fué incluida en los presupuestos y una vez elaborada el gobierno municipal comenzó el año pasado a dar los primeros pasos para el reacondicionamiento del parque Ixabel Olano. El Ayuntamiento, en

colaboración con la autora del proyecto, elaboró un cuestionario para poder recoger las opiniones de la ciudadanía y, sobre todo, de las personas usuarias y vecindario. Al proyecto se incorporaron las aportaciones enriquecedoras y factibles, que fueron mejorar las condiciones de accesibilidad, unificar las zonas verdes y replantear la relación o fusión del parque con la calle Karobi.

Así pues, a propuesta del gobierno municipal, la Junta de Gobierno acordó, con la abstención de EHBildu y el Partido Socialista, una propuesta para llevar a cabo la contratación de las obras. Las condiciones de adjudicación de las obras establecen un precio de licitación de 760.662,86 euros (sin IVA) y un plazo de ejecución de 5 meses. Aunque no se puede concretar el inicio de los trabajos se espera que sea en verano.

Nuevo bar en el polideportivo

La otra contratación de obra aprobada fue la del nuevo bar-cafetería que complementará los servicios que ofrece el polideportivo Antzizar. Se da así un paso más en la oferta de calidad de los servicios del polideportivo y en la reforma de las infraestructuras. Será un espacio que, además de ofrecer un servicio de hostelería a los usuarios y usuarias del polideportivo, también lo hará hacia el exterior del recinto deportivo. Por ello, sin necesidad de acceder al Polideportivo, la clientela podrá acceder al bar desde la calle. De este modo, se ofrecerá un servicio de nueva apertura al barrio de Igartza-Loinaz. El Partido Socialista dio el sí a la propuesta del gobierno municipal y EHBildu se abstuvo. Según las condiciones de contratación, el precio de licitación será de 313.004,11 euros (sin IVA) y el plazo de ejecución de las obras será de cinco meses.

Avance en el derribo del edificio Portería

Con el fin de resolver el riesgo de inundabilidad del río Oria en el barrio de Ezkiaga se ha dado un paso adelante en la consecución del derribo de los edificios del núcleo de la Portería. En el informe remitido por la Agencia Vasca del Agua al Ayuntamiento se concluyó que la única solución para reducir el riesgo de inundabilidad era la demolición de los edificios que quedan en la margen izquierda del río. En otras palabras, la citada institución subrayó que la reducción del riesgo y el mantenimiento de los edificios no son compatibles.

Ante esta situación, teniendo en cuenta que los edificios carecen de protección patrimonial por parte de la Diputación Foral y del Gobierno Vasco, se propuso al pleno la aprobación definitiva de la modificación del Catálogo de Normas Subsidiarias de Planeamiento de Beasain, con el fin de proceder a retirar la protección existente. La propuesta del

Gobierno municipal salió adelante con la abstención del Partido Socialista y EHBildu.



```
jQuery("#share944") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "En marcha la contratación de las obras del parque Ixabel Olano y el bar del Polideportivo", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/4366-en-marcha-la-contratacion-de-las-obras-del-parque-ixabel-olano-y-el-bar-del-polideportivo"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/4366-en-marcha-la-contratacion-de-las-obras-del-parque-ixabel-olano-y-el-bar-del-polideportivo"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/4366-en-marcha-la-contratacion-de-las-obras-del-parque-ixabel-olano-y-el-bar-del-polideportivo"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp", shareIn: "self", text: "En marcha la contratación de las obras del parque Ixabel Olano y el bar del Polideportivo", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/4366-en-marcha-la-contratacion-de-las-obras-del-parque-ixabel-olano-y-el-bar-del-polideportivo"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "En marcha la contratación de las obras del parque Ixabel Olano
```

y el bar del Polideportivo", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/4366-en-marcha-la-contratacion-de-las-obras-del-parque-ixabel-olano-y-el-bar-del-polideportivo"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "En marcha la contratación de las obras del parque Ixabel Olano y el bar del Polideportivo", url: "https://www.beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/4366-en-marcha-la-contratacion-de-las-obras-del-parque-ixabel-olano-y-el-bar-del-polideportivo"},]}});